

Reichlich Edelmetall für Lipperbrucher Sportschützen

Von der Siegerehrung der Kreismeisterschaft 2018 Luftgewehr freihand kehrte der SSV Blau-Weiß Lipperbruch mit **sechs Kreismeistertiteln sowie zwei Silber- und einer Bronzemedaille** zurück.

Das Herren-III-Team Ulrich Duwentester, Alfons Ludwigt und Klaus-Dieter Bläsing holte sich mit 1093 Gesamtringen den Kreismeistertitel. Auch in der Einzelwertung ging der Titel an Ulrich Duwentester. Alfons Ludwigt erhielt die Bronzemedaille. Klaus-Dieter Bläsing erwischte den vierten Platz.

Das Damen-III-Trio Angela Binder, Dagmar Toch trop und Edith Wichmann setzte sich mit insgesamt 1116 Zählern an die Tabellenspitze. Angela Binder siegte durch eindrucksvolle 379 Ringe. Dagmar Toch trop führte bei den Damen IV die Liste an. Sie verwies ihre Teamkollegin Edith Wichmann auf den Silberrang.

Die Juniorin I Jennifer Reen schaffte mit hervorragenden 379 Treffern den zweiten Platz. Gold sicherte sich Anna-Maria Klaudt durch großartige 378 Ringe bei den Juniorinnen II.

Beim **Kreiskönigsschießen** erzielte Angela Binder einen Teiler von 75 und wurde Erster Ritter.



Die sehr erfolgreichen Sportschützen des SSV Blau-Weiß Lipperbruch (v. l.) Ulrich Duwentester, Klaus-Dieter Bläsing, Jennifer Reen, Anna-Maria Klaudt, Alfons Ludwigt, Angela Binder, Edith Wichmann und Dagmar Toch trop.